

Montlaur

L'association sportive organise sa traditionnelle soupe au fromage



■ Georges Bros dans son fournil.

Georges Bros n'arrête pas. À peine descendu de son camion de livraison de pain, il va tracer le terrain pour le match du dimanche après-midi. Ce week-end, il a brillamment, paraît-il, officié en tant qu'arbitre lors du match de la réserve à Alrance. Et alors qu'il aurait mérité un peu de repos, ne voit-il pas que la traditionnelle soupe au fromage pointe son nez.

Ne croyez pas que le boulanger va se retrouver dans le pétrin avec toutes ces occupations. Il est en effet passé maître en matière de soupe au fromage et garde jalousement ses secrets. Même si on lui brûlait les pieds avec les flammes de son four, il ne les avouerait pas ! Trêve de plaisanterie, c'est bien aujourd'hui que le célèbre

plat local sera servi à la salle des fêtes, à partir de 19 h. Comme chaque année à la sortie de l'hiver, l'association sportive montlauraise organise cette soirée culinaire bien dans la tradition sud-aveyronnaise. La soupe au fromage sera accompagnée de salade, de rôti froid, de fromage et d'un dessert. Le café et le vin seront compris dans le menu que vous pourrez déguster pour la modique somme de 12 €.

Si après cela vous avez encore faim, consultez vite votre médecin. N'hésitez donc pas à venir partager la table des footballeurs afin de les encourager dans la pratique du ballon rond. Une sono est même prévue pour créer une petite ambiance musicale.

Correspondant ML : 06 33 44 80 03.